



Sie ist 16 Jahre jung, hübsch und wirkt eher ein wenig zurückhaltend. Doch auf dem Wasser gibt Jacky Kirsch Vollgas. Die mehrmalige Junioren-Europameisterin im Barfuß-Wasserskifahren ist derzeit auf der Wassersportmesse Interboot 2016 in Friedrichshafen unterwegs. Und hat uns erzählt, wie man zu so einem Hobby kommt.

Anmoderation:

Sie ist 16 Jahre jung, hübsch und wirkt eher ein wenig zurückhaltend. Doch auf dem Wasser gibt Jacky Kirsch Vollgas. Die mehrmalige Junioren-Europameisterin im Barfuß-Wasserskifahren ist derzeit auf der Wassersportmesse Interboot 2016 in Friedrichshafen unterwegs. Und hat uns erzählt, wie man zu so einem Hobby kommt.

O-Ton 1

Zwischenmoderation 1: Im Internet gibt es zahlreiche Filme von Jacky Kirsch, wie sie barfuß Wasserski fährt. Und das Ganze sieht ziemlich spektakulär und vor allem nicht einfach aus. Wichtig ist die Kombination aus Konzentration und Balance.

O-Ton 2

Zwischenmoderation 2: Und was sich nach Spaß pur anhört, erfordert ziemlich viel Training, erklärt uns die sympathische Sportlerin, die aus Schleich an der Model kommt.

O-Ton 3

Zwischenmoderation 3: Für das Training braucht man spiegelglattes Wasser, deswegen sind die Bedingungen hier nicht immer ideal. Wehtun tut Barfuß-Wasserski übrigens nicht, sagt Jacky.

O-Ton 4

Abmoderation: Wenn Jacky Kirsch übrigens nicht barfuß Wasserski fährt, dann fährt sie Trickski, Wakeboard oder alles andere, was Spaß macht auf dem Wasser. Und, wenn Sie sich mal im normalen Wasserski oder Wellenreiten ausprobieren wollen, dann haben Sie dazu noch bis zum 25. September die Chance. So lange läuft die Interboot 2016 in Friedrichshafen.